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第３回学校運営協議会　議事録

　府立信太高等学校

　藤原　和子

開催日時

開催場所

令和７年１月31日（金）　14：00～15：30

府立信太高等学校　１階　校長室

出席者（委員）

・時程説明

　①令和６年度学校教育自己診断報告　　②授業アンケート報告

　③40期生進路状況報告　　④令和７年度学校経営計画及び令和６年度学校評価

学校教育自己診断について　　授業アンケート経年変化

40期生進路状況　　令和７年度学校経営計画及び令和６年度学校評価

議題等（次第順）

出席者（学校）

傍聴者

協議資料

備考

安原会長、神代委員、堀古委員、大池委員、佐野委員

次回の会議日程

第１回：令和７年　６月　20日（金）14：00～（予定）

府立信太高等学校　１階　校長室

藤原校長、上村教頭、杉野事務長、依田首席、吉松首席

０名

協議内容・承認事項等（意見の概要）

【報告・議案】令和6年度学校教育自己診断報告

・令和６年度学校教育自己診断について分析結果を説明

→（質問）昨年度と比較して、生徒の回答数が減少しているが、その理由はどのようなものか？

　（回答）生徒には授業日のLHRで回答してもらった。その日の欠席に左右されるため、前回と回答者数に差異が生じてしまう。

→（質問）質問項目の『「いじめ」や暴力のない学校づくりに努力している』について、生徒の回答と教員の回答に５％の差が生じて

　　　　　いるのはどうしてか？

　（回答）教員側には「いじめ」を無くしたいという強い思いがあるが、生徒にはその思いが伝わっていない。そのため回答結果に差

　　　　　が生じたと考えている。

・授業アンケート経年変化を報告

一（意見）各学年での授業アンケートの経年変化や特徴を分析する必要があるのではないか？

・40期生進路状況を報告

・令和６年度学校経営計画及び学校評価を説明

一（質問）コース制の名称について変更があったようだが、その理由は記載されているのか？

　（回答）今年度、国際系と人文を統合した。そのためカリキュラムを調整したが、本来の主旨に沿ったものであり影響がないため、

　　　　　改めて理由等は記載していない。

【意見交換】

一（意見）学校教育自己診断では、アンケート自身が教員側の視点で書かれている。生徒側の視点ではないため、精査し分析して結果

　　　　　を共有することが必要だと思う。最終的に生徒たちが自己実現できる学校だという意識を持てるようにして欲しい。

一（質問）PTA広報活動について、生徒の個人情報（顔写真）など何か工夫はあるか？

　（回答）生徒の個人情報（顔写真）については、事前に了承を得ている。確かに個人情報については繊細な問題で、気を付けて対応

　　　　　したいと思う。

一（意見）SNS等で写真を掲載する危険性について生徒に認識させて欲しい。警察など講演を聞く機会を作って欲しい。専門家が来て

　　　　　危険性の問題など理解する機会が必要。

一（意見）生徒の居場所を作ってほしい。その意味で「居場所カフェ」は良い事業だと思う。生徒が守られている意識を作ってほし

　　　　　い。また、生徒の成功体験を得られるような学校行事の工夫も必要に思う。

一（意見）生徒に「共感」などカウンセリングマインドが必要だという認識を持たせる必要がある。


